

Pontoniere Bremgarten

Mit einem Sieg in die neue Saison gestartet

Am letzten Samstag war es soweit, das erste Wettfahren der Saison 2008 stand vor der Tür. Die Pontoniere Bremgarten hatten bereits Wochen zu vor mit dem Training begonnen und waren gut auf den ersten Wettkampf in Dietikon vorbereitet.

Am Samstagmorgen nahmen sich die Fahrerpaare Zeit, den anspruchsvollen Parcours zu besichtigen und sich einen Eindruck vom Gewässer zu verschaffen. Am Nachmittag galt es dann ernst, die Sektion Bremgarten wurde an den Start gerufen. Nun war jedes Fahrerpaar auf sich gestellt und konnte sein Können auf dem Fluss präsentieren.

Der Wettkampfparcours verlangte von den Pontonieren gute Flusskenntnisse sowie Ausdauer und Schnelligkeit. Dieses Gesamtpaket entschied schlussendlich über das abschneiden der Fahrerpaare.

Ein Fahrerpaar der Pontoniere Bremgarten schien all dies zu vereinen. Mirco Wendel und Patrick Anderegg absolvierten den Parcours nahezu perfekt und gewannen schlussendlich in ihrer Kategorie die Goldmedaille. Neben diesem Podestplatz durften sich die Bremgartner über weitere Kranzränge freuen.

Folgende Fahrerpaare durften eine Kranzauszeichnung in Empfang nehmen:

Kategorie 2:	4. Rang	Stettler Reto, Stöckli Roman
	11. Rang	Leemann Reto, Schmid Daniel
Kategorie 3:	1. Rang	Wendel Mirco, Anderegg Patrik
Kategorie F:	5. Rang	Zandegiacomo Miriam, Jakob Denise
Kategorie C:	10. Rang	Hofmann Daniel, Honegger Roland

Nach diesem erfolgreichen Saisonstart freuen sich die Pontoniere Bremgarten auf die kommenden Wettfahren und hoffen auf weitere sportliche Erfolge.